



A LA MEMOIRE

de Monsieur

JULIEN DELACROIX

époux de Dame **Henriette Catteaux**
né à Renaix, le 26 octobre 1906 et y
décédé, le 10 juillet 1988,
reconforté par les Secours de notre
Mère la Sainte Eglise.

Quelques timides chants d'oiseaux.
Quelques rayons de soleil, promesses de joie, de
bonheur et surtout d'espoir.

Ce matin-là fut choisi par le Seigneur pour
rappeler à Lui son fidèle serviteur, Julien, mari
comblé par une épouse hors du commun et
entouré de la tendresse de ses enfants et petits-
enfants.

Ce long chemin de la vie fut certes parsemé
d'embûches, de drames, mais toujours traversé
avec un courage extraordinaire.

Sa bonté, sa simplicité et son besoin de rendre
service attiraient spontanément l'admiration
et la sympathie de tous.

Aujourd'hui, le soleil s'est voilé et les larmes
ont jailli. C'est humain... mais nous savons
qu'un jour le ciel s'illuminera dans des retrou-
vailles éternelles.

Au revoir, papa, repose en paix dans ce villa-
ge que tu aimais tant.

Il n'y a pas de mots assez forts pour exprimer
notre amour à ton égard.

Nous comptons tous sur ton soutien et tu se-
ras toujours vivant pour nous.

Madame Julien Delacroix-Catteaux, enfants et
petits-enfants,

Les familles Delacroix-Catteaux,

remercient pour vos marques de sympathie
profonde.

danken voor de blijken van oprecht medevoelen.

Funérailles Aelvoet, Renaix